

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

L'allégeance renouvelée de la CNSS au "Drapeau"



Le PCA et le DG de la CNSS se pliant au rituel républicain.

CNB Libreville/Gabon

A Journée nationale du drapeau, le 9 août, a été cé-**⊿**lébrée dans la plus grande sobriété à la Caisse nationale de sécurité sociale (CNSS). Dans la perspective de l'inscrire durablement dans sa culture d'entreprise, la hiérarchie de la Caisse a décidé, à cette occasion, de réunir tout le staff managérial à son siège social de Libreville, pour faire allégeance aux couleurs du Gabon. Le président du Conseil d'administration, Jean-Maurice Ayine, présidant la cérémonie organisée sur le parvis de l'organisme, a souligné que " cette manifestation

républicaine offre l'opportunité aux Gabonais de tous bords de réaffirmer leur attachement aux valeurs de la Nation. Au même titre que leur appropriation des symboles républicains par l'incitation au patriotisme et au renforcement du civisme ".

Et M. Ayine d'insister, en présence du directeur général, Patrick Ossi Okori: "Le président de la République, Ali Bongo Ondimba, a placé la présente édition autour du slogan plus qu'un drapeau, un symbole de solidarité ". Avant d'e conclure que " la Caisse nationale de sécurité sociale, en tant qu'institution citoyenne, ne saurait donc rester en marge de cette célébration ".

Drapeau: la mairie du 1er arrondissement marque le coup

Adjaï NTOUTOUME Libreville/Gabon

l'instar des autres administrations du pays, Lla mairie du 1er arrondissement de la commune de Libreville a célébré le 9 août, dans ses locaux, la Journée nationale du drapeau instituée en 2009 par le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba.

Une manifestation présidée par le maire de l'arrondissement, Jean-Baptiste Obame Emane, en présence des auxiliaires de commandement de cette circonscription administrative. À cette occasion, l'édile a exhorté l'assistance à s'approprier véritablement, en tous lieux et en toutes circonstances, les symboles de la République dont le drapeau est un des plus emblématiques. En cultivant le patriotisme, la soli-



Après la levée des couleurs, le maire du 1er arrondissement de Libreville a remis des drapeaux aux chefs de quartier.

darité, la promotion du vivre-ensemble, la fraternité, etc. Autant de valeurs qui, a-t-il précisé, devraient amener tout un chacun à clamer sa fierté d'appartenir à la nation gabonaise.

Après la levée des couleurs, dans un élan patriotique, le maire a

remis officiellement les drapeaux à tous les chefs de quartier de son arrondissement. Lesquels n'ont pas manqué de manifester leur joie, d'autant qu'il s'agissait de la première manifestation du genre organisée par la mairie du 1er arrondissement.

Le clin d'œil de



Les acteurs du secteur ferroviaire sous les couleurs nationales

Libreville/Gabon

'Autorité de régulation des transports ferroviaires (ARTF) n'était pas en reste dans la célébration de la 12e édition de la Journée nationale du drapeau. L'événement a eu lieu sur le site de la gare d'Owendo. En présence de tous les acteurs et partenaires du secteur ferroviaire: Eramet, Setrag, GSEZ, Gabon Mining, etc. La cérémonie était présidée par le président de régulation de l'ARTF, Jérôme Ongouo.

Cette Journée, instituée par le président de la République, Ali Bongo Ondimba, a été l'occasion pour l'ensemble des acteurs du ferroviaire, d'affirmer leur engagement aux symboles de la nation, afin de cultiver l'esprit patriotique et de favoriser l'émer-



Les acteurs et partenaires du ferroviaire réunis par l'ARTF autour de la symbolique du drapeau.

gence d'une culture citoyenne, tout en ravivant le sens de la responsabilité et du devoir républicain.

Dans le prolongement de la vision du chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, cette initiative portée par l'ARTF et en parallèle avec la Setrag, vise à fédérer autour du Vert-Jaune-Bleu les partenaires et exploitants du Transgabonais dans un objectif économique commun: l'accélération du développement du chemin de fer, dans le cadre du Plan d'accélération de transformation (PAT 2021-2023) et l'engagement citoyen de chaque entreprise à la responsabilité sociétale des communautés.